



Ligne téléphonique en dérangement - Retour à la normale

publié le 18/09/2023

Ce lundi 18/09, la ligne téléphonique du collège est en dérangement, nous ne recevons aucun appel. Pour toute urgence envoyer un mail à viescolaire.jeanhay@ac-poitiers.fr si cela concerne une absence d'élèves par exemple. Vous pouvez aussi envoyer un mail sur la boîte : ce.0170386c@ac-poitiers.fr

Tout fonctionne de nouveau.

Nous vous remercions de votre compréhension.

C. LALLEMENT,
Principale



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.